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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 3 de janeiro de 2019 

 

Aos três dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos Paços do 

Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa, 

Ana Genoveva da Silva Araújo e Luís António de Sousa Teixeira. -------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada, por unanimidade.  -----------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

O senhor Presidente começou por desejar aos presentes votos de um bom ano de 2019, 

para de seguida informar que a Câmara Municipal celebrou um protocolo com a 

Associação de Futebol de Braga para pagamento das inscrições dos atletas dos grupos 

desportivos do concelho, para a época desportiva de 2018-2019 e que no dia 14 de 

dezembro se procedeu à entrega dos diplomas de mérito aos melhores alunos do 

Agrupamento de Escolas de Terras de Bouro, esclarecendo ainda, que no próximo ano, 

aqueles alunos serão presenteados com um prémio monetário, a definir em função da 

média de alunos abrangidos.------------------------------------------------------------------------  

Posteriormente informou que no próximo dia 13 de janeiro decorrerá a vigésima edição 

do “Encontro de Cantares de Natal e de Reis”, na Igreja matriz de Moimenta.  ------------  

Por fim, o senhor Presidente informou que no próximo dia 14 de janeiro decorrerá a praça 

da alienação, em hasta pública de material lenhoso proveniente da área destinada à 

construção do Parque Verde Urbano de Moimenta. O procedimento encontra-se dividido 

em 2 lotes, um com o preço base de 1.250,00 € e outro com o valor base de 250,00 €. ---  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor vereador, Dr. Paulo Sousa, para solicitador a seguinte 

documentação:   --------------------------------------------------------------------------------------  

Anúncios do Diário da República dos concursos públicos da empreitada da Ecovia de 

Moimenta;  --------------------------------------------------------------------------------------------  

Protocolo ou contrato da localização da ETAR de Souto no lugar de Sá, da freguesia de 

Souto, informação solicitada na anterior reunião;  ----------------------------------------------  

Receitas e despesas com os setores das águas, saneamento e resíduos do ano de 2018, 

informação, também solicitada na anterior reunião de Câmara;  ------------------------------  
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Receitas globais com a alienação de lotes do bairro da EDP, em Valdosende;  ------------  

Protocolo celebrado com a EDP para a transferência dos lotes do Bairro da Caniçada, 

onde conste os valores e as avaliações de cada lote.  -------------------------------------------  

Por fim, o senhor vereador afirmou que o facto de não lhe terem sido fornecidos os 

documentos solicitados na reunião anterior, não lhe permitiram elaborar a declaração de 

voto sobre o aumento tarifário, reafirmando que o aumento proposto é ilegal.  ------------  

Retomou a palavra o senhor Presidente para informar que os dados relativos às receitas e 

despesas com o setor das águas, não foram concluídos atempadamente, fruto do 

encerramento do ano contabilístico e das interrupções do funcionamento dos serviços na 

época natalícia.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente ao protocolo ou contrato com a Águas do Norte, informou que não existe 

qualquer contrato ou protocolo, mas sim uma comunicação daquela empresa e que a 

mesma será enviada ao senhor vereador.  --------------------------------------------------------  

De seguida o senhor Presidente informou que toda a documentação solicitada será 

disponibilizada ao senhor vereador.  --------------------------------------------------------------  

Por fim, o senhor Presidente passou a palavra ao senhor Eng.º Jerónimo Correia, chefe da 

Divisão de Planeamento Urbanismo e Ambiente, que entretanto se apresentou na reunião, 

para que este fizesse uma apresentação do projeto das infraestruturas do PP da Caniçada, 

que constava da ordem de trabalhos da reunião.  ------------------------------------------------  

Usando da palavra o senhor Eng.º Jerónimo Correio explanou um enquadramento 

histórico daquele bairro, desde a celebração do protocolo com a EDP até à atualidade. De 

seguida, apresentando os projetos das intervenções a realizar, explicitou-as 

detalhadamente. --------------------------------------------------------------------------------------  

Sendo treze horas e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei.  ----------------------------------------------------------------  


